

BRIGNAIS Les archers brignairots se sont distingués ce week-end



■ Extrêmement satisfaite de ses résultats, l'équipe DRH de Daniel Florentin, Pascal Millard, Sylvain Maudhuit et Daniel Tholance, est rentrée à Brignais avec la satisfaction du devoir accompli. Photo D. R.

Ce week-end encore, les archers brignairots se sont distingués par leurs résultats à Saint-Laurent-de-Chamousset, lors des championnats du Rhône de tir Fita à 70 m. Michel Lamoureux double son titre, en ajoutant celui de champion du Rhône super-vétéran, Sylvain Maudhuit devient champion du Rhône en vétéran arc classique, et Matthieu Coucoule, vice-champion du Rhône senior homme en arc classique. De plus, Dominique Lamoureux arrive 1^{er} de son groupe

en tir fédéral, soit 50 m. De leur côté, l'équipe Division Régionale arrive 21^e sur 32 équipes. Un joli coup d'essai pour leur premier tir par équipe.

Nathalie Petit, présidente des archers de Brignais, est décidément très fière de ses archers. Elle explique : « Ces premiers résultats sont très encourageants, et donnent le ton pour les équipes homme et femme en division Nationale. Elles commenceront leur circuit le 17 mai prochain à Vedène. » ■